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市委办公室四级主任科
员孟繁玉表示，这次全会是在
全 市 上 下 深 入 贯 彻 习 近 平
总书记在河南考察时重要讲
话精神和关于河南及郑州工
作的重要论述的关键时期，召
开的一次重要会议。全会审
议通过的《实施意见》聚焦“两
高四着力”重大要求对全市工
作进行全面部署，具有很强的
政治性、指导性、针对性和实
践性，是郑州在奋力谱写中原
大地推进中国式现代化新篇
章中挑大梁、走在前的宣言
书、时间表、施工图。作为党
办系统的青年党员干部，将牢
记领袖嘱托、践行全会要求，
坚持“三标”引领，推动“双创五
化”内涵提质，持之以恒学思
想、讲协同、抓落实，切实增强
以文辅政本领，始终做到“三强
两好”，为国家中心城市现代化
建设贡献党办青年力量。

“市委全会擘画了当前及
今后一个时期发展的宏伟蓝
图，站位高远、目标清晰、措施
务实。”市人大常委会研究室
工作人员席迎伟表示，一方面
要深研细学，吃透精神实质，
全面准确把握其核心要义、目
标任务和关键举措，深刻领会
市委重大部署要求的政治考

量和战略意图，做到入脑入
心、融会贯通；另一方面要转
化实效，提升履职效能，紧紧
围绕全会确定的中心任务、
发展重点和改革关键点，立
足 人 大 法 定 职 责 和 职 能 优
势，自觉对标全会要求，主动
服务大局，加强前瞻性、对策
性研究，为市人大常委会行
使立法、监督、决定等职权提
供高质量的决策参考和智力
支持，切实将学习成果转化
为服务市人大常委会依法履
职、助推市委决策部署落地
生根的实际效能。

“市委十二届八次全会是
在 全 市 上 下 深 入 学 习 贯 彻
习近平总书记考察河南重要
讲话精神，推动‘十四五’收
官、谋划‘十五五’发展的关键
时期，召开的一次十分重要的
会议，也是一次高举旗帜、牢
记嘱托、催人奋进的大会。”市
政府办公室一处处长郑杨表
示，下一步将深入贯彻落实全
会精神，立足自身工作找准结
合点、着力点、突破点，坚持围
绕中心、服务大局，持续做到
政治过硬、本领过硬、制度过
硬、作风过硬，全力推动“三服
务”工作高质量发展，为郑州
国家中心城市现代化建设作

出应有贡献。
“市委全会提出在服务融

入 全 国 统 一 大 市 场 上 担 重
任。建设全国统一大市场是
构建新发展格局的基础支撑
和内在要求，对于推动高质量
发展，以中国式现代化全面推
进强国建设、民族复兴伟业，
具有重大而深远的意义。”市
政协经济委员会主任刘天启
表示，经济委员会将聚焦主责
主业，紧扣统一大市场建设中
的难点痛点，积极搭建交流平
台，邀请政府部门、专家学者
和企业代表共同探讨服务融
入全国统一大市场的路径，持
续组织委员深入调研，围绕市
场基础制度统一、营商环境优
化、要素市场化配置和国家消
费中心城市等方面，通过专题
议政、提案、社情民意等渠道
精准建言，为郑州服务融入全
国统一大市场，建成国内国际
双循环重要枢纽节点贡献政
协智慧与力量。

“扎实抓好民生实事，推
动发展共享成果，作为郑州热
力集团的一名共产党员和基
层员工，我备受鼓舞。”郑州
热力集团有限公司西区分公
司三工段段长颜红军介绍，近
年来，郑州热力集团始终致力

于把民生作为首要任务，大力
发展热源，极大改善和提高了
郑州市的供热能力和供热质
量，同时也更加满足了人民对
美好生活的向往。颜红军表
示，在下一步工作中，他将按
照市委十二届八次全会相关
部署，秉承集团“服务民生 温
暖万家”的服务理念，把为民
供好热、服好务作为第一要
务，始终把用户的需求在第一
时间化解，全力解决好群众用
热急难愁盼问题。

“市委十二届八次全会是
与我的工作息息相关的一次
重要会议，会上所提出的扎
实抓好民生实事的理念也是
近 年 来 我 们 努 力 追 求 的 目
标。”国网郑州供电公司城南
供电公司配电运检一班班长
张国富说，身为一名基层电
网运检人员，面对城市配电
网运维抢修工作任务重、小
临散抢工作点多面广，需要
24小时全天候待命的工作性
质，其所在班组全员凝心聚
力、迎难而上，紧紧围绕“提
高供电可靠性”这一条主线，
担负起 177 条配网线路、496
座 站 房 的 运 检 重 任 。 他 表
示，未来将竭尽全力做好故
障压降，绝不耽误一分一秒，

用“早一分钟送电”的执着守
护好城市的万家灯火。

“市委十二届八次全会关
注民生保障，更让我们觉得肩
上的责任沉甸甸，干好抢修这
份工，就是守护最基本的民生
福祉。”郑州水务集团营业中
心二七营业所维修工王永亮
介绍，作为一线抢维修工，每
天心中牢记“供水安全无小
事”，保障好城市“生命线”的
畅通，就是我们一线抢维修工
人对“人民至上”最踏实的践
行。每一次深夜冒雨抢修，每
一次顶着烈日更换小区阀门，
无论白天黑夜、严寒酷暑都第
一时间奔赴现场，为的就是用
户打开水龙头就有放心水。

全国五一劳动奖章获得
者、郑州华润燃气一线维修工
马超表示，了解了郑州市委十
二届八次全会精神，作为郑州
华润燃气一线职工，更加坚定
了用心用情服务好群众的决
心。在以后的工作中将深入
洞察用户需求，聚焦“群众满
意”这一目标，从突破自我做
起，持续提升自己的专业技
能，学习新技术、新方法，更好
地应对复杂的维修难题，为保
障城市燃气安全平稳供应贡
献更多力量。

炎炎夏日，比天气更加炙热
的是中原科技城的科创温度。

在郑州数字化转型创新展
示中心，中原创新生态大会正
在这里隆重举行，在大会签到
处的左侧，“行者二号”人形机
器人迈着轻盈自如的步伐，向
与会者频频挥手，成为现场的
绝对焦点。

“你好，你叫什么名字啊？”
数名参会者围着机器人与其热
情互动，并向现场中豫具身智
能实验室工作人员仔细询问机
器人的功能用途等情况。当得
知这款机器人已经在京东上线
销售并取得不错成绩时，与会
者点头称赞，并伸出“橄榄枝”
邀请机器人走进医院、学校，让
更多人了解这款“河南智造”人
形机器人。

“越来越多的机器人走进
人们的工作、生活，让大家了解
到机器人的作用，对于我们来
说，落户中原科技城，就是看重
了郑州广阔的市场前景，这么
多企业将来一定能让机器人有
更多落地场景。”现场，中豫具

身智能实验室产业转换负责人
樊锁钟这样说道。

“行者二号”可能还不被
很多人熟知，但在机器人业内
却 是 数 一 数 二 的 现 象 级 产
品。前不久，它以续航第一的
能力获得了北京亦庄人形机器
人半程马拉松前五名，同时获
得了张江开发者大会暨国际人
形机器人技能大赛全地形挑
战赛冠军……一系列的成绩
让“行者二号”叫响了全国。

中豫具身智能实验室执行
主任李清都告诉记者，实验室
成立近一年来，聚焦具身智能
核心问题，重点构建大脑、小
脑、本体、系统的体系架构，攻
克多项关键技术，研发的机器
人在能效比、轻量化、安全性上
已具备全球领先优势。

具体到“行者二号”，它依
托全球领先的仿生肌腱驱动技
术与多模态运动控制系统，攻
克了轻量化、高能效、强适应性
三大行业瓶颈，其独创的肌腱
绳 驱 架 构 实 现 整 机 自 重 仅
30公斤（1.7米身高），并支撑 6

小时持续高负荷作业，在高危
工序、特种作业等方面拥有广
阔的应用前景。

记者了解到，刚刚过去的
“618”，“行者二号”搬上了京东电
商平台，24小时便售出了2台，也
让机器人从车企、高校等相对封
闭领域，走向了更加多元化的C
端市场。未来，还将有表情机器
人等产品在电商平台持续“上
新”。而在即将召开的2025世界
人工智能大会上，中豫具身智能
实验室还将发布最新产品“行者
三号”，负载能力更强，运动操作
能力也会有质的提升。

“市委全会对科技创新的
重视，让大家的干劲更大、信心
更强、底气更足。”中原科技城
管委会相关负责人表示，中原
科技城将持续抢抓人工智能发
展机遇，以中豫具身智能实验
室和中原人工智能产业技术研
究院为抓手，以人工智能产业
园为载体，进一步加快人工智
能产业发展，让科技创新的动
力更加激荡涌流。
本报记者 覃岩峰 刘盼盼 文/图 中原创新生态大会嘉宾与“行者二号”人形机器人互动

你好！“行者二号”

全力以赴抓落实 一心一意谋发展
市委十二届八次全会精神引发热烈反响

牢记嘱托、感恩奋进，锐意进取、真抓实干。市委十二届八次全会指出，习近平总书记亲临河南考察并发表重要讲话，为河南工作进一步指
路领航、擘画蓝图，极大激发全市上下感恩奋进的热情干劲。我市广大党员干部纷纷表示要把深入学习贯彻习近平总书记关于河南工作的重要
论述与在河南考察时重要讲话融会贯通，认真落实市委十二届八次全会的决策部署，全力以赴抓落实，一心一意谋发展，不断为奋力谱写中原大
地推进中国式现代化新篇章作出新贡献。

本报记者 王治 张昕 董艳竹 翟宝宽 赵文静 张华


